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ASSEMBLÉE NATIONALE
17ème législature

Suspension de MaPrimeRénov' : quid des entreprises du BTP ?
Question écrite n° 7801

Texte de la question

M. Franck Allisio alerte M. le ministre de l'économie, des finances et de la souveraineté industrielle et numérique
sur les conséquences de la suspension du dispositif MaPrimeRénov' annoncée au Sénat le mercredi 4 juin
2025. Il est à craindre que cette suspension, bien que décidée pour des raisons légitimes, ne soit qu'un coup de
massue supplémentaire pour les entreprises du bâtiment qui comptent parmi leurs chantiers une bonne partie
de rénovations énergétiques permises par ce dispositif. Il souhaite ainsi connaître l'échéance à laquelle le
Gouvernement entend remettre en œuvre ce dispositif ou, à défaut, proposer un dispositif alternatif permettant
notamment de mieux lutter contre les fraudes.
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